



immobilières  
parisiennes INTERNATIONAL REALTY

**4 Pièces**

**101 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-2841**

**2 100 000 €**

**Paris 18<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75018)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare. Au cœur de la Butte Montmartre, à deux pas du Sacré-Cœur, proche de toutes commodités (restaurants, commerces de bouches, écoles et transports en communs), aux derniers étages d'un immeuble datant de 1950 avec ascenseur, un penthouse d'angle ensoleillé entièrement rénové d'une surface totale au sol de 141,08 m<sup>2</sup> (101,55 m<sup>2</sup> Loi Carrez) bénéficiant de 39,53 m<sup>2</sup> de terrasses. Ce bien climatisé se compose comme suit : au sixième étage: une entrée, un toilette invité, un double séjour, un jardin d'hiver ouvrant sur une terrasse arborée, une salle à manger, une grande cuisine dînatoire avec îlot ...

Rare. In the heart of the Butte Montmartre's district, close to the Sacré Coeur, close to all amenities (restaurants, shops, schools and public transports), on the last floors of a 1950th century building with elevator, nice renovated 141.08 ground floor sunny penthouse (101,55 sq.m French Carrez Law) enjoying 39,53 sq.m terraces. This air conditioning property encompasses on the 6th floor : an entrance, a guest toilet room, a double living room, a winter garden, a dining room; all opening onto a large wooded terrace, a kitchen room with its cooking area, a storage room and a laundry room. ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

